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令和５年７月熱海市教育委員会定例会 会議録 

 

〇令和５年７月１８日（火曜日） 

〇出席委員（５名） 

  教育長   新 村  茂 昭 

教育委員  水 野  秀 司 

  教育委員  木 田  真由美 

教育委員  栁 町  直 美 

  教育委員  沓 間  智 彦 

〇事務局出席者 

  教育委員会事務局長      森 野  敦     

学校教育課長         鈴 木  澄美江 

  専門監兼教職員指導室長    坂 上  洋     

学校教育課教育保育推進室長  佐 藤  織 絵 

学校教育課総務管理室長    櫻 井  千 尋 

生涯学習課長         富 岡  久 和 

生涯学習課社会教育室長    小 林  要 子 

生涯学習課文化交流室長    川 口  正 樹 

図書館長           小 林  啓 一 

図書館管理室長        稲 葉  努 

学校教育課教育保育推進室   高 杉  邦 幸 

  

 

開会 

開会時刻 午後３時００分 

 

 

１．教育長挨拶 

 

２．議事録署名人確認（水野委員・沓間委員） 

 議事録署名人を水野委員及び沓間委員にお願いする。 

 

３．報告事項 

（１）学校教育課 

 （学校教育課長から説明） 

・教育委員会令和５年８月の行事予定について 

・認可保育所等（２・３号）の入所状況及び待機児童数について 

質疑応答後承認された。 

 ［内容］ 

教育委員 行事予定の中学生海外研修報告会について、実際の参加状況はどうですか。 

  生涯学習課長 オーストラリアへ１名、イギリスへ２名が行く予定です。この３名は、

応募のあった１２名から抽選で決まり、これから派遣されることになります。 

 

（専門監から説明） 

・夏季休業中の生徒指導及び教職員の勤務服務について 
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質疑応答後承認された。 

 ［内容］ 

教育委員 毎年度同じ文面と思いますが、アップデートされる予定はありますか。例え

ば「犯罪から身を守る」のところにステッカー「ここに にげておいで」や「子供を

守る家」を確認するとありますが、うちの校区でもかなり空き家がありますし、破損

されている場合も考えられます。そういうところを実際に見ていただいた上で記載し

ているのでしょうか。 

  専門監 ステッカーについては、小学校６年生を中心にそれぞれの登下校にあるステッ

カーに関して確認するという作業を学校では行っています。空き家についての問題は

今後確認し指導を徹底していきたいと思います。 

  教育委員 本当に身の危険を感じたときには躊躇せずに近所の軒下に飛び込むという指

導をした方がいいんじゃないでしょうか。 

  専門監 不審者に出会ったときの指導は、休みの前に生徒指導主任が中心となって指導

することがあります。また学級等で具体的な状況を想定して子どもたちに対応を考え

させ具体的に対策を進めているところです。すぐ近所の家に逃げ込んだり、周りにい

る大人に声をかけて助けをもとめるといったことなどです。 

  教育委員 このお知らせを保護者に渡すだけでお願いしますというようなことではあり

ませんよね。 

  専門監 はい。 

  教育委員 休み中、子どもだけで過ごす時間の多い家庭は、学校の方でも把握して、見

ているということを伝えることはしていますか。 

  専門監 ほとんどの学校が夏休みの前に個別面談をしています。また、家庭的にちょっ

と心配な家庭は把握して、学校から電話や葉書などで連絡を行っています。 

  教育委員 熱海は観光地で夏場には他から来る車もあるので、改めて気をつけることを

促してもいいのではないかと感じました。また、特に夏ということではないですが、

熱海は坂が多いので自転車に乗らない環境の子どもがほとんどで、外へ出たとき、自

転車の乗り方、マナーを含めて安全対策ができないまま自転車にならなければならな

い。安全マナーということも教えていくことも大事ではないかと感じました。 

  専門監 各学校の方に指導を徹底していきたいと思います。 

  教育委員 自転車のヘルメットについてもご指導いただければと思います。また、犯罪

から身を守るために、肌を露出する服装や短いスカートなどというところも併せてご

指導いただければと思います。それからこの文書の表現で「飲酒喫煙薬物の乱用」と

ありますが、これではすでにしている飲酒喫煙を乱用するという意味になります。来

年度以降、学校や保護者の方に配る前に一度ご提示いただけるとありがたいと思いま

す。 

  専門監 喫煙をしない、飲酒をしない、薬物を乱用しないという意味でしたが、書き方

の確認をさせていただきたいと思います。また、外から来る人が多いのがやはり熱海

の特徴だと思いますので、身を守るための指導に関しては再度徹底をして指導してい

きたいと思います。 

   

 （２）生涯学習課 

  （文化交流室長から説明） 

・令和５年６月文化施設入館者数について 

 

異議なしで承認された。 
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 （３）図書館 

  （管理室長から説明） 

・令和５年８月行事予定について 

・各階の特集・展示コーナーについて 

・令和５年６月の利用実績について（本館・電子図書館・移動図書館） 

 

質疑応答後承認された。 

   ［内容］ 

    教育委員 多賀の民間の図書館と連携をされているということをお聞きしたんですが、

どんな状況でしょうか。 

    図書館長 多賀の子どもたちにはなかなか本を提供する機会がないなかで、できれば多

賀文庫の書棚を使って本を置いてみてはどうかという提案が先方からありました。秋

ぐらいから図書館を貸し出すような事業を考えているところです。 

    教育委員 学習室の通常の利用はほとんどないですか。 

    図書館長 学生や高齢者の方で読書で使う、勉強するという方がいますが、平日は少な

いです。常時利用する方は２，３人。特に今はエアコンが効きませんので３階、４階

を使う方もいます。 

    教育委員 自分も行くと覗かせてもらいますが、いつも誰もいない。電気は明々とつい

ているんですね。自分で点けたり消したりというようにしてもいいのかと思います

が。 

    図書館長 今、張り紙をしていまして、いないときは電気を消してというようなことは

書いています。 

     

 

４．その他 

   ［内容］ 

    教育委員 中学校の部活動についてですが、分かっている範囲で結構なんですが、中体

連での子どもたちの今の状況や結果、活躍状況が分かりましたら教えてください。 

    専門監 バレーボール、男子女子は熱海中学が準優勝、ソフトテニス団体戦は多賀中学

の女子が準優勝でした。個人では卓球は多賀中学が県大会に出場、バドミントンの泉

中学のダブルスが３チーム県大会出場と聞いています。また、陸上の泉中学の子は標

準記録を突破して全国出場を決定しています。柔道では多賀中学の子が県大会に出場

と聞いています。 

    教育委員 ありがとうございました。 

 

閉会 

 閉会時刻 午後３時５０分 

 

 

 

 

 

 


